



松山通信 9・10月号

Matsuyama Press

第3号
発行日：平成30年11月1日

第17回 学校祭「輝けGO!GO!松高」



9月27日(木)文化の部、28日(金)体育の部と2日間にわたって松山高の学校祭が行われました。「輝けGO!GO!松高」のテーマのもと、この日に向けて各クラスは準備に励みました。

文化の部に行われたオープニングセレモニーには、多くの方に来ていただき、例年にもまして会場に熱気があふれました。2年生の「文字バンド」が有志としてピアノとギターでステージを盛り上げ、文化祭のスタートを飾りました。1年生は段ボールを工夫して組み合わせて作った段ボールロボット「ダンロボ」。2年生はデザインや文字にもこだわって作り上げた「ステンドグラス」。3年生はカラフルな折り紙を切り貼りの、背景まで丁寧に仕上げたペーパークラフトの「トトロ」。そして4年生は新聞紙を貼り付けた巨大なドームの中に光る風船を入れ、中で遊べる「新聞紙ドーム&光る風船」を展示しました。

模擬店では1年生「おでん」、2年生「やきそば」、3年生「揚げタコ」、4年生「チーズタッカルビ屋」を開き、来ていただいた方々においしいと大好評でした。投票の結果により、展示部門では「新聞紙ドーム&光る風船」、模擬店部門では「チーズタッカルビ屋」が優勝し、4年生が堂々二冠を手に入れました。

総合優勝 白組

後援会長賞 紅組



／キャプテンによる選手宣誓／



体育の部プログラム

1. 準備体操
2. 2人3脚
3. 借り物競走
4. パン食い競争
5. 長縄跳び
6. ストラックアウト
7. ドリブルリレー
8. 紅白対抗リレー

／白熱した紅白対抗リレー／



体育の部は、生徒・教職員合同で紅白の2チームを結成し、8種目の競技で互いに競い合いました。毎年恒例の二人三脚や長縄飛びに加え、今年には新たにストラックアウトにも挑戦しました。借り物競走では最後に「ジャンケンに勝つ」という関門があり、なかなか勝つことができず、やっとゴールできたときには大きく歓声があがりました。両チームとも闘志にあふれ白熱した戦いとなり、紅白対抗リレーは紅組、総合優勝は白組と賞状を分け合いました。両日とも多くの方に足を運んでいただき、大変盛り上がり、松高祭になりました。来年も多くの方の御来場をお待ちしております。



跳んで!

投げて!

走って!!

県生活体験発表会

10月6日(土)に、岡山県定時制通信制生徒生活体験発表会が高梁市の文化交流館で行われました。本校からは4年生の大森くんと森くんが代表として発表しました。2人とも少し緊張した様子でしたが、最後まで堂々と発表しました。松山高校が大会当番校なので、代表者以外の生徒も登校し、会の進行や運営などの係をしつかり務めてくれました。

【結果】 第5位 森 琢也



生徒会執行部選挙

10月16日(火)生徒会執行部役員選挙を行い、新生徒会役員が決定しました。

会長 3年 高梨 真樹くん
副会長 3年 武内 ゆかりさん
書記 2年 菅野 好さん
会計 2年 澁谷 健太くん

今後も学校行事などを通し、松山高校をより一層盛り上げていってほしいと思います。

◀新生徒会、旧生徒会挨拶の様子



岡山県定時制通信制秋季大会

10月13日(土)に行われた軟式野球の試合に、真備陵南高校と合同チームを組み、本校からは3年生の藤本くんと2年生の樋上くんが出場しました。惜しくも1回戦で敗退してしまいましたが、持っている力を発揮し、素晴らしいプレーを見せてくれました。また、10月27日(土)には卓球とバドミントンの試合が行われ、卓球部からは2年生の井上さん、高梨さんが公式戦への初出場となりました。バドミントン部からは3年生の藤本くん、2年生の樋上くんと山本さんが出場しました。どちらの部も日々の練習の成果を十分に発揮しようと、懸命に挑みました。今後の活躍に期待しています。

【結果】 ●バドミントン部

○男子ダブルス 第2位 藤本・樋上ペア
○男子シングルス 第5位 藤本 拓実 第6位 樋上 雅治
○女子シングルス 第6位 山本 楓夏



11月の予定

- 1日(木) 授業公開、副担任面談 ~8日
- 6日(火) 防災避難訓練 (3, 4限)
- 9日(金) 校外学習
- 13日(火) 防犯教室 (3, 4限)
- 20日(火) 陶芸教室 (3, 4限)
- 22日(木) 県生活体験発表会代休
- 27日(火) 交通安全教室II (3, 4限)
- 30日(金) 生徒集会 (4限)

12月の予定

- 13日(木) 期末考査 ~18日
- 18日(火) 全校集会 (2限)
- 19日(水) 性教育講演会
- 20日(木) 芸術鑑賞会
- 21日(金) 終業式

キャンドルナイト

10月19日(金)
今年もキャンドルナイトin高梁に参加し、紺屋川の河川敷にキャンドルを飾りました。



美星天文台見学

9月7日(金) 雨のため星を見ることができませんでしたが、館内で動画を見たり、説明を聞きました。



陶芸教室

10月19日(金) 今年も田邊先生に来ていただき、ろくろの使い方を教わりながら茶碗や皿などを作りました。



人権教育講演会

10月9日(火) e-ネットキャラバンの方から、スマホやSNSの安全な使い方等を教えていただきました。

1. 教育方針

学びつつ働くことのできる夜間定時制高校としての特性を生かし、生徒、保護者、地域社会から信頼される学舎として、自ら求めて学ぶ人物の育成に努める。

2. 教育目標

- (1) 地域社会への貢献と協働の精神の育成
- (2) 豊かな知性と情操に基づく文化的想像力の育成
- (3) 勤労を尊び、責任を重んじる職業観・勤労観の育成

岡山県高梁市立松山高等学校



高梁市原田北町1216-1

電話 0866-22-3618

FAX 0866-21-1007

HP: <http://www.sc.city.takahashi.okayama.jp/matsuyamako/>

検索キーワード

「希望の翼 松山高校」



働きながら学ぶ